



Gerenta General de Diario La Región Pacientemente Fallecida

Emotivo homenaje rindió el CORE para honrar el legado de María Moore

El fallecimiento a sus 74 años, fue un duro golpe para toda la comunidad. Muchos la recuerdan como una excelente profesora de formación normalista, sin embargo, su legado no se detuvo ahí, sino que continuó apoyando a su familia como gerenta general de Diario La Región y Semanario Tiempo, dejando una marca permanente en las comunicaciones de esta zona.

Sin duda un adiós prematuro, porque aún tenía mucho que entregar, y su partida es trágica para sus amigos y conocidos, quienes la recuerdan como una persona preocupada por la gente que la rodeaba.

Es por esta razón que desde el Gobierno Regional quisieron rendir un homenaje que dio inicio a la sesión que concretaba la construcción del edificio de la Escuela de Medicina para la Universidad de La Serena.

En un salón lleno y de manera inédita, en una decisión en conjunto con todos los consejeros y el gobernador, se proyectó un emotivo video que detalló su vida y obra, cortometraje que con-

movió al auditorio, donde estaban presentes familiares, colegas, autoridades y amigos.

Su hijo, Víctor Hugo Villagrán, expresó emocionado que «es un homenaje poco usual que reconoce la labor de una mujer líder dentro de su ámbito en la comunicación, y que marca el sello de los medios, en el Diario La Región, así como en el Semanario Tiempo. Además coincide con esta aprobación de la Facultad de Medicina, en que también, como familia, deseáramos que existan muchos más profesionales de alta calidad en la región para no tener que salir a buscar salud en otras ciudades de Chile, como fue el caso



de mi mamá».

También se dio con el aniversario del Semanario Tiempo, «y que es parte de su vida, que giró en torno a esa publicación, tal como el

suplemento Mateo. Entonces solo nos queda agradecer como familia este reconocimiento, porque sabemos que es algo atípico y que lo hacen de corazón».

Una mujer fuerte y exigente, pero siempre en busca de la excelencia, quien tuvo el valor y temple de tomar el cargo de dirigir una empresa cuando ese rol se reservaba para otros. No obstante, logró superar las adversidades y supo sacar todos sus proyectos adelante.

Por su parte, el gobernador Darwin Ibacache quiso añadir que «es importante el homenaje que rendimos a través de la sesión de hoy (ayer), que aparte de ser una sesión con un reconocimiento a María Moore, tiene relación con una gran cartera de inversión que hicimos, entonces coincidió, en forma de agradecimiento también a ella, a la discusión que generalmente nosotros tenemos como gobierno y como Consejo Regional».

Justamente este tributo calza con una serie de proyectos que buscan mejorar la atención en la salud de la región y con el 31 aniversario del Semanario Tiempo, sus familiares aprueban esta serie de mejoras y esperan que, gracias a esto, las personas de este territorio no tengan que viajar hacia la capital en busca de atenciones de calidad.